Brigada de Infanteria don Daniel Arribas de Diego, Academia de Artillería. Segovia.—Retirado el 11-12-1962.

Brigada de Infanteria don Salvador Carmona Centeno. Centro de Enseñanza Media, Puente Genil (Córdoba).-Retirado el 26-2-1963

Brigada de Infanteria don Matías Gómez Núñez, Ayuntamiento de Ayamonte (Huelva).-Retirado el 24-2-1963.

Brigada de La Legión don Angel González Benedicto. Ayuntamiento de El Tiemblo (Avila).-Retirado el 24-2-1963.

Brigada de La Legión don Román López García, Opra Sindical del Hogar, Madrid.-Retirado el 24-2-1963,

Brigada de Caballeria don Adolfo de Sousa Pérez. Dirección General de Prisiones, Prisión Provincial, Burgos,-Retirado el 21-2-1963

Brigada de Caballeria don Gonzalo Martin Saludes. Ministerio de Industria, Administración Civil Distrito Minero, Zamora, Retirado el 22-2-1963,

Brigada de Artillería don Santiago Arranz Pascual. Diputación Provincial de Segovia.-Retirado el 30-12-1962.

Brigada de Artilleria don Hipólito Estévez Sabugueiro. Ayuntamiento de Villalba (Lugo).—Retirado el 17-2-1963.

Brigada de Artillería don Antonio Gonzúlez Ledesma, Ministerio de la Gobernación, Madrid.—Retirado el 20-2-1963. Brigada de Artillería don Antonio López Martin. Pagaduria

Militar de Haberes, Valencia.-Retirado el 11-2-1963.

Brigada de Artilleria don Manuel Tirado Martinez. Dirección General de Correos y Telecomunicación, Zaragoza.—Retirado el 16-2-1963.

Sargento de Infanteria don Julián Miguel Fernández. Empresa Martinez Pinillos, Vitoria.—Retirado el 24-2-1963.

Reemplaco voluntario

Capitán de Infanteria don Juan Flores Navarro.-Retirado el 27-2-1963

Alférez de Artilleria don Vicente Torres Alegre.-Retirado el 5-2-1963.

Brigada de Infanteria don Eutiquio Minguito Esteban.-Retirado el 22-2-1963.

Brigada de Artillería don Adolfo Hurtado Crossa.-Retirado el 22-2-1963.

Brigada de Artilleria don Valentin Molano Gil.-Retirado el 23-10-1962

Brigada de Artilleria don Aironso Santos Janer.--Retirado el 19-2-1963.

Brigada de Ingenieros don Gaudencio Pascual Abad.—Retirado el 17-2-1963.

Brigada de Ingenieros don Celestino Martinez Pomar.-Retirado el 22-2-1963.

Brigada de Ingenieros don Jesús O'Donnell Gómez-Jiménez.-Retirado el 14-1-1963.

Brigada de Sanidad don Matías Martinez Martínez.-Retirado el 24-2-1963.

Brigada de Aviación (S. T.) don Manuel Vidal Martinez.—Retirado el 25-2-1963.

Sargento de Infanteria don Román Manzanares Ramírez,-Retirado el 23-2-1963.

Al personal retirado relacionado anteriormente, que proceda de la situación de «Colocado», deberá hacersele nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leycs de 15 de julio de 1952 («Boletin Oficial del Estado» número 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletin Oficial del Estado» número 91).

Lo digo a VV. EE, para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE, muchos años, Madrid, 6 de marzo de 1963.-P. D., Serafin Sánchez Fuen-

Exemos Sres Ministros ...

MINISTERIO DE JUSTICIA

DECRETO 450/1963, de 22 de febrero, por el que se pro-mueve a la plaza de Magistrado de entrada a don Francisco Soler Vázquez. Juez de término.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidos de febrero de mil novecientos sesenta y tres, y de conformidad con lo establecido en los artículos siete, diecisiete, veintiuno y veintidos del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial,

Vengo en promover en turno segundo a la plaza de Magistrado de entrada, dotada con el haber anual de cincuenta y un mil cuatrocientas ochenta pesetas, y vacante por promoción de don Félix Salgado Suárez, a don Francisco Soler Vázquez. Juez de término, que desempeua el Juzgado de Puentedeume, entendiéndose esta promoción con la antigüedad a todos los efectos desde el día diecinueve del expresado mes de febrero, fecha en que se produjo la vacante, cuyo funcionario pasará a servir el cargo de Magistrado de la Audiencia Territorial de Las Palmas, vacante por fallecimiento de don Pedro de Benito Blasco

Asi lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid & veintidos de febrero de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia. INTONIO ITURMENDI BARALES

> DECRETO 451/1963, de 22 de febrero, por el que se promueve a la plaza de Magistrado de ascenso a don Félix Salgado Suárez, Magistrado de entrada.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidos de febrero de mil novecientos sesenta y tres, y de conformidad con lo establecido en los artículos siete, veintiuno y veintidós del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial,

Vengo en promover en turno primero a la plaza de Magistrado de ascenso, dotada con el haber anual de cincuenta y siete mil trescientas sesenta pesetas, y vacante por promoción de don Francisco Corrales Asenjo-Barbieri, a don Félix Salgado Suárez. Magistrado de entrada, que desempeña el Juzgado de Pri-mera Instancia e Instrucción número uno de Gijón, entendiéndose esta promoción con la antigüedad a todos los efectos desde el dia diecinueve del expresado mes de febrero, fecha en que se produjo la vacante, cuyo funcionario continuará en el mismo

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintidos de febrero de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia. ANTONIO ITURMENDI BARALES

> DECRETO 452/1963, de 22 de febrero, por el que se promueve a la plaza de Magistrado de termino a don Francisco Corrales Asenjo-Barbieri, Magistrado de ascenso.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidos de febrero de mil novecientos sesenta y tres, y de conformidad con lo establecido en los artículos siete, veintiuno y veintidós del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial,

Vengo en promover en turno segundo a la plaza de Magistrado de término, dotada con el haber anual de sesenta y tres mil trescientas sesenta pesetas, y vacante por fallecimiento de don Pedro de Benito Blasco, a don Francisco Corrales Asenjo-Barbieri, Magistrado de ascenso, que desempeña el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número trece de Barcelona. entendiéndose esta promoción con la antigüedad a todos los efectos desde el día diecinueve del expresado mes de febrero, fecha en que se produjo la vacante, cuyo funcionario continuará en el mismo destino.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintidos de febrero de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia. ANTONIO ITURMENDI BANALES

> RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se hace público el resultado del concurso de traslación, anunciado en el «Boletin Oficial del Estado» de 12 de febrero actual, para la provision de las plazas de Secretarios de las Audiencias que se mencionan.

Visto el expediente instruído para la provisión del concurso de traslado de las vacantes que se mencionan, y de conformidad con lo establecido en el artículo 11 de la Ley Orgánica del Cuerpo, modificada por la de 17 de julio de 1958,

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar para desempeñarlas a los funcionarios que a continuación se relacionan, por ser los concursantes que reuniendo las condiciones legales ostentan derecho preferente para servirlas.

Don Antonio Beltrán Pelayo. Cargo que servia: Secretario de Sala (retribuida mediante sueldo) de la Audiencia Territorial de Sevilla. Plaza para la que se le nombra: Secretario de Gobierno de la Audiencia Territorial de Granada.

Don Manuel Valencia Fuentes. Cargo que servía: Secretario de Sala (retribuída mediante sueldo) de la Audiencia Territorial de La Coruña. Plaza para la que se le nombra: Secretario de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la misma.

Se declara desierta la Secretaria de Gobierno de la Audiencia Territorial de Cáceres, que deberá ser provista conforme a las disposiciones vigentes.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueve a las categorias que se indican a los Oficiales de la Administración de Justicia de la Rama de Juzgados que se mencionan.

De conformidad con lo prevenido en la Ley de 22 de diciembre de 1955 y Reglamento Orgánico de 9 de noviembre de 1956, Esta Dirección General acuerda promover a las categorías que se indican, en corrida de escalas producida por fallecimiento de don José Rojas Díaz, a los Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados, que a continuación se relacionan:

- A Oficial de segunda categoria, con el haber anual de 26.640 pesetas, a don Emilio Gubert Terradas, Oficial de tercera categoría, con destino en el Juzgado de Instrucción número 13 de Barcelona
- A Oficial de tercera categoría, con el haber anual de 23,280 pesetas, a don Juan Rodero de la Paz, Oficial de cuarta categoría, con destino en el Juzgado de Instrucción de Ubeda.
- A Oficial de cuarta categoria, con el haber anual de 19.440 pesetas, a don Juan Manuel Alemán Armas, Oficial de quinta categoría, con destino en el Juzgado de Instrucción de La La-

Todas estas promociones se entenderán retrotraidas a todos los efectos legales al dia 1 del corriente mes de marzo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1963.-El Director general, Vicente

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueve a nuevas categorias a los Agentes Judiciales que se relacionan.

De conformidad con lo preceptuado en el artículo 8.º del Decreto Orgánico del Cuerpo de Agentes Judiciales de 14 de abril de 1956,

Esta Dirección General acuerda promover:

En turno segundo, a la plaza de Agente Judicial Mayor, dotada con el haber anual de 17.400 pesetas, más las gratificaciones que legalmente le correspondan, en vacante producida por jubilación de don Miguel Perdigón Alvarez, a don Gregorio Sobrados Gozalo, Agente Judicial primero, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Priego (Córdoba),

En turno primero, a la plaza de Agente Judicial primero, dotada con el haber anual de 14.280 pesetas, más las gratificaciones que legalmente le correspondan, en vacante producida per promoción de don Gregorio Sobrados Gozalo, a don Pedro Barro Gómez, Agente Judicial segundo, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Llanes (Asturias).

En turno segundo, a la plaza de Agente Judicial segundo, dotada con el haber anual de 12.240 pesetas, más las gratificaciones que legalmente le correspondan, en vacante producida por promoción de don Pedro Barro Gómez, a don José María Vázquez

Sobrino, Agente Judicial tercero, con destino en la Audiencia Provincial de Cádiz.

Estas promociones se entenderán realizadas, a todos los efectos, en el día 15 de febrero de 1963.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Dirección General

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia en el concurso de traslado entre Auxiliares de la Administración de Justicia.

Visto el expediente de traslación por concurso, instruido para la provisión de plazas vacantes en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia y teniendo en cuenta lo prevenido en el artículo 12 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y 31 del Reglamento Orgánico vigente,

Esta Dirección General acuerda nombrar para desempeñarlas a los Auxiliares que se relacionan, con expresión de su categoria y plaza vacante:

Doña María Fuensanta Navarro Martinez, Auxiliar Mayor de tercera.—Juez de Primera Instancia número 3 de Murcia.

Doña Maria de las Nieves Alonso Martin, Auxiliar de primera,-Sala Especial de Vagos y Maleantes de Madrid.

Doña Zoa Iglesias Rodríguez, Auxiliar de primera.—Tribunal Supremo.

Don Gerardo Corona Portillo. Auxiliar de tercera.-Audiencia Territorial de Sevilla.

Don José Luis Bonmatí Portillo, Auxiliar de tercera.—Audiencia Territorial de Sevilla.

Doña Eulalia Flores Márquez, Auxiliar de tercera.—Audiencia Provincial de Bilbao.

Por ser los concursantes que, dentro de las condiciones legales, tienen derecho preferente para ocuparlas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de marzo de 1963.-El Director general, Vicente

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Director de la Prisión de Partido de Tarrasa a don Paulino Leal Toroado, Jeje de Administración civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Pri-

Esta Dirección General ha tenido a pien nombrar Director de la Prisión de Partido de Tarrasa a don Paulino Leal Torbado, Jefe de Administración civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de febrero de 1963.-El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 453/1963, de 23 de febrero, por el que se promueve al empleo de Auditor General al Coronel Auditor don Eduardo de No Louis.

Por existir vacante en la escala de Auditores Generales y en consideración a los servicios y circunstancias del Coronel Auditor don Eduardo de No Louis, a propuesta del ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de febrero de mil novecientos sesenta y tres.